

EEUU-Canadá-México van por edición de 2026



La Habana. 10 abr (ANSA/RHC) Estados Unidos, Canadá y México oficializaron hoy una candidatura compartida para organizar el Mundial de de 2026, supuestamente el primero con 48 equipos.

Sunil Gulati, presidente de la Federación de de Estados Unidos, aseguró que Trump 'respalda' la candidatura y 'motivó' su presentación.

'Cuando las naciones se unen como una, como será para 2026, no hay dudas de que Estados Unidos, México y Canadá concretarán una experiencia que celebrará el juego y también cumplirá a los jugadores, aficionados y asociados', prometió Gulati.

Por ahora, la única edición de un Mundial organizada por más de un país fue la de 2002, cuando Japón y Corea del Sur compartieron la sede.

El proyecto estima que Estados Unidos albergará 60 partidos, mientras que Canadá y México serán sede de diez encuentros cada uno.

La confirmación se concreta mientras el presidente estadounidense, Donald Trump, promueve la construcción de un muro con México y, además, intenta renegociar el NAFTA, acuerdo de libre comercio

entre los tres países.

Casualmente, la edición de 2026 es la que el presidente de la FIFA, Giovanni Infantino, pretende que sea disputada por 48 selecciones, dieciséis más de las que participan en el formato actual, lo que aún debe ser aprobado por el comité ejecutivo.

La FIFA decidirá la sede del Mundial de 2026 en 2020, es decir, tres años más tarde de lo previsto como consecuencia de las acusaciones de corrupción en la asignación de la edición de 2018 a Rusia y la de 2022 a Qatar.

Estados Unidos organizó el Mundial de 1994, la edición de mayor convocatoria en la historia del certamen, mientras que México ya fue sede del torneo en 1970 y en 1986.

Canadá fue el anfitrión del Mundial de femenino de 2015.

Ningún país de Europa o de Asia podrá postularse para organizar el Mundial de 2026 como consecuencia de la política de rotación de sedes impulsada por la FIFA.

El Mundial de 2026 será el primero elegido por el nuevo sistema de la FIFA, cuyo comité ejecutivo era el responsable de la nominación de la sede.

En cambio, según el nuevo reglamento el comité ejecutivo definirá una lista con los candidatos y los 209 miembros de la FIFA votarán su candidatura preferida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/126659-eeuu-canada-mexico-van-por-edicion-de-2026>



Radio Habana Cuba